
★2022年2学期、81日間の歩
あゆ

み・・・ 

70周年
しゅうねん

から未来
みらい

の五中へつなげるために！ 
 授業

じゅぎょう

日
にっ

数
すう

81日間
かん

の2学期
がっき

終 業
しゅうぎょう

の日を迎
むか

えました。体育
たいいく

大会
たいかい

はじめさ

まざまな行事
ぎょうじ

や取組
とりく

み、中学校
ちゅうがっこう

給 食
きゅうしょく

のスタートなどがありましたが、

一定
いってい

落
お

ち着
つ

いた学校
がっこう

生活
せいかつ

が送
おく

れており、みなさん一人
ひとり

ひとりの成長
せいちょう

と学校としての前進
ぜんしん

を

十分
じゅうぶん

感
かん

じとることができた2学期でした。 

特
とく

に9/20の創立
そうりつ

70周年
しゅうねん

に際
さい

しては記念誌
き ね ん し

「夢
ゆめ

バトン」を発行
はっこう

し、五中
ごちゅう

の70年の歩
あゆ

みを

振
ふ

り返
かえ

るとともに「未来
みらい

の五中を想像
そうぞう

しよう」のページで生徒
せいと

のみ

なさんの素敵
すてき

な作品
さくひん

を掲載
けいさい

することができたことも大変
たいへん

うれしかっ

たです。 

 また10/28には、PTA文教
ぶんきょう

委員会
いいんかい

主催
しゅさい

の創立70周年記念
きねん

イベ

ントとして「Aiko Friends」音楽
おんがく

鑑賞会
かんしょうかい

、11/5には、PTA保体
ほたい

委員会主催の「プチ運動会
うんどうかい

」を実施
じっし

し、生徒・保護者
ほ ご し ゃ

・教 職 員
きょうしょくいん

で楽
たの

しめる場
ば

をもつことができ

ました。記念
きねん

ボールペンも五
ご

中生
ちゅうせい

全員
ぜんいん

に配布
はいふ

しました。どの取組み

も簡単
かんたん

にできることではなく、何
なん

か月
がつ

も前
まえ

から計画的
けいかくてき

に準備
じゅんび

してい

たからこそ実現
じつげん

できたものです。関
かか

わっていただいたみなさま、本当
ほんとう

にありがとうございました。 

70周年を新
あら

たなスタートとして「夢バトン」を未来
みらい

の五中につな

げていく取組みがすでに始
はじ

まっています。「過去
か こ

に学
まな

び、未来を創
つく

る」ためには、日々
ひ び

のコツコツ

とした努力
どりょく

の積
つ

み重
かさ

ねと仲間
なかま

との協 力
きょうりょく

、信頼
しんらい

関係
かんけい

が何よりも大事
だいじ

だと強
つよ

く感じます。 

★各学年
かくがくねん

、多
た

様
よう

な取
とり

組
く

みを通
つう

じて大
おお

きな成
せい

長
ちょう

！ 

11月から12月にかけて、各学年さまざまな取組みを通じてたくさんの

学びがありました。 

1年生は11/8、吹田市
す い た し

自然
しぜん

体験
たいけん

交流
こうりゅう

センター「わくわくの郷
さと

」で

飯盒炊
はんごうすい

さんを目的
もくてき

とした校外
こうがい

学習
がくしゅう

を実施
じっし

し、それぞれのサイトで、各班
かくはん

が調理係
ちょうりかかり

、かまど係
かかり

に分
わ

かれておいしいカレーライスをつくることがで

きました。仲間
なかま

の良
よ

いところに気付
き づ

いたりクラスの絆
きずな

を深
ふか

めたりできたと

ころが一番
いちばん

の収穫
しゅうかく

ですね！また、11/10には、「ともに生
い

きる」社会
しゃかい

を

めざした取組
とりく

みの一環
いっかん

として「国際
こくさい

理解
りかい

学習
がくしゅう

」に臨
のぞ

みました。各
かく

クラス

に中国
ちゅうごく

、ペルー、ブラジル、韓国
かんこく

にルーツをもつ講師
こうし

をお招
まね

きしその国
くに

の文化
ぶんか

、習慣
しゅうかん

、魅力
みりょく

な
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創立70周年 



どを学
まな

ぶとともに日本
にほん

の生活
せいかつ

で困
こま

ったことや感
かん

じたことなどを交流
こうりゅう

しました。1年
ねん

のフロアーに

は、班
はん

ごとに頑張って作成
さくせい

した素敵
すてき

な壁新聞
かべしんぶん

が掲
けい

示
じ

されています。 

2年生は11/11午後、７つの事業所
じぎょうしょ

の方
かた

に来校
らいこう

していただき「働
はたら

くこと」について講話
こうわ

をしていただきました。各
かく

クラス5名前後の班
はん

を作
づく

り、それぞれの講座
こうざ

を受講
じゅこう

しました。どのグループも真剣
しんけん

に

事業所
じぎょうしょ

の方
かた

の話
はなし

を聴
き

き、しっかりメモをとっていました。その後、

各班
かくはん

で聞
き

き取
と

ったことをまとめたり、新
あら

たにタブレットで調
しら

べたりし

ながら「パワーポイント」を作成
さくせい

し堂々
どうどう

と発表
はっぴょう

していきました。2年
ねん

のフロアーには、パワーポイント作品
さくひん

とともに、英語
えいご

や社会
しゃかい

、国語
こくご

授業
じゅぎょう

での個人
こじん

作品も掲示
けいじ

さ

れています。五中
ごちゅう

の中核
ちゅうかく

として生徒会
せいとかい

やクラブ活動
かつどう

にがんばり、落
お

ち着
つ

きと向上
こうじょう

心
しん

が感
かん

じられ

る2年生、2学期での大
おお

きな成長
せいちょう

を感じます。 

 そして、3年生
ねんせい

は中学校
ちゅうがっこう

卒業後
そつぎょうご

の進
しん

路先
ろさき

をしぼっていくた

めの三者
さんしゃ

懇談
こんだん

やクラスミーティング、男女
だんじょ

共生
きょうせい

学習
がくしゅう

や部落
ぶらく

問題
もんだい

に関
かん

する聞
き

き取
と

りなどに取り組みました。行
い

ける高校
こうこう

（進路先
しんろさき

）から行
い

きたい高校（進路先）へ、そして行
い

って良
よ

か

ったと思
おも

える高校（進路先）を選択
せんたく

しようとしています。

「進路
しんろ

を選
えら

ぶ」ということは、「これからどう生
い

きていくか」

を真剣
しんけん

に考
かんが

え実行
じっこう

することだと言
い

われています。まさしく「生
い

き方
かた

を考
かんが

える」大事
だいじ

な時期
じ き

で

す。クラスミーティングをやり遂
と

げた3年生、仲間
なかま

とともに学び合い、支
ささ

え合
あ

い、高
たか

め合
あ

いなが

ら自分
じぶん

の進路
しんろ

と仲間
なかま

の進路をともに切
き

り拓
ひら

いてくれることを心から願
ねが

っています。 

 

★「やさしさと思いやり」から五中校区
こうく

の「つながり」を！ 

◆12/2「五中見
けん

学会
がくかい

」（小 中
しょうちゅう

交流会
こうりゅうかい

）～歓
かん

迎
げい

、第
だい

７２期
き

生
せい

！ 

 来年度
らいねんど

入学
にゅうがく

予定
よてい

の箕輪
みのわ

、原田
はらだ

、各小学校
かくしょうがっこう

6年生約70 名が

12/2午後、来校
らいこう

しました。残念ながら克明
こくめい

小
しょう

は学年
がくねん

閉鎖
へいさ

のた

め参加
さんか

できず、1/19に改
あらた

めて見学会を実施
じっし

します。体育館
たいいくかん

で

は、生徒会
せいとかい

執行部
しっこうぶ

5名が中学校
ちゅうがっこう

生活
せいかつ

の一日
いちにち

を楽
たの

しくわかりやす

い劇
げき

で説明
せつめい

し、事前
じぜん

に出されていた小学生からの質問
しつもん

にもてい

ねいに答えてくれました。 

その後
ご

、国・社・数・理・英・美・技・体の８つの教科
きょうか

に分かれ、約
やく

30分間
ぷんかん

の模擬
も ぎ

授業
じゅぎょう

体験
たいけん

を実施、実験
じっけん

やゲーム、クイズ形式
けいしき

や大型
おおがた

モニターの有効
ゆうこう

活用
かつよう

など楽
たの

しい授業
じゅぎょう

内容
ないよう

で、小学生

からも大好評
だいこうひょう

でした。授業後
じゅぎょうご

は小学校ごとに校舎内
こうしゃない

、運動場
うんどうじょう

、

体育館
たいいくかん

をまわりクラブ活動
かつどう

を見学
けんがく

して各小学校に帰
かえ

りました。 

五中の第
だい

７２期
き

生
せい

として来年
らいねん

4月に入学
にゅうがく

予定
よてい

のみなさんの後輩
こうはい

で

す。五中の素晴
す ば

らしい伝統
でんとう

と夢
ゆめ

バトンをつなぎ、良
よ

き先
せん

輩
ぱい

として、

やさしく、そしてあたたかく迎
むか

えましょう！ 

6年生が書いてくれた見学会の感想の一部を紹介します。 



●私は中学校へ行くのが不安でしたが、執行部の皆さんや先ぱい方、先生たちなどが優しく

色々教えていただき、不安がすべて楽しみにかわりました。部活見学では自分の入りたい部活

がすぐに見つかりました。これも皆さんの部活のふんいきがとてもよかったおかげだと思いま

す。ありがとうございました。（原田小学校） 

●私は体験授業で五中の先生方に会い、ぜひともこの中学校へ行きたいと思いました。先生方

はとても優しく、教え方も上手で全ての教科を回りたいほどでした。また、執行部のあいさつ

や劇もすばらしかったです。特に劇での演出が分かりやすくて簡単に五中について知ることが

できました。クラブ見学も楽しかったです。（箕輪小学校） 

◆12/3「ふれ愛
あい

子どもカーニバル」3年ぶりの開催
かいさい

！ 

 過去
か こ

2年間
ねんかん

はコロナのため実施
じっし

が見送
みおく

られていた「ふれ

愛子
あいこ

どもカーニバル」（ふれ愛
あい

ネット主催）が12/3午後
ご ご

、

冬
ふゆ

晴
は

れのもと五
ご

中運動場
ちゅううんどうじょう

において3年ぶりに開催
かいさい

され、

子
こ

ども、おとな合
あ

わせて約300人
にん

が参加
さんか

しとても楽
たの

しいひ

と時を過
す

ごせました。カーニバル

全体
ぜんたい

としては地域
ちいき

や学校
がっこう

から９つの団体
だんたい

のブースが出展
しゅってん

され、五中

PTAがスマートボール、五中生
ちゅうせい

が「射的
しゃてき

」と「もじあつめ」で幼児
ようじ

や

小学生
しょうがくせい

に遊
あそ

びを提
てい

供
きょう

しました。生徒会
せいとかい

執行
しっこう

部含
ぶふく

め14名
めい

の実行
じっこう

委員
いいん

さ

んが連日
れんじつ

放課後
ほ う か ご

に必要
ひつよう

な用具
ようぐ

を作成
さくせい

し、当日
とうじつ

は元気
げんき

な声
こえ

と笑顔
えがお

で子ども

たちを楽しませてくれました。また、吹奏
すいそう

楽部
がくぶ

もオープニングにすばら

しい 演奏
えんそう

を披露
ひろう

するなど、五中生のやさしさと思
おも

いやりにあふれた素敵
すてき

な一日
いちにち

となりました。 

◆12/12克明
こくめい

小
しょう

3年児童
じどう

が地域学習で五中を訪問
ほうもん

！ 

 克明
こくめい

小学校では、「みんなでぽかぽか だれもが安心
あんしん

できる学校

づくり、まちづくり」をテーマとして、地域
ちいき

を知
し

り地域の人と出会
で あ

い、ともに地域を創
つく

る「かがやき学習」を進
すす

めています。 

12/12に3年児童15名が担任の先生とともに来校し、校長室
こうちょうしつ

でインタビューや五中への質問
しつもん

の後、校内見学
けんがく

を行いました。校
こう

区内
くない

にある施設
しせつ

や場所
ばしょ

、そこに関
かか

わる人と出会
で あ

うことで、自分
じぶん

たち

の住
す

む地域に興味
きょうみ

をもち、自分たちも地域を創
つく

る大切
たいせつ

な存在
そんざい

であることを学習
がくしゅう

しています。小

学校と中学校が連携
れんけい

して、地域を知り、地域から学び、五中が大切
たいせつ

にしているスローガン「夢
ゆめ

バ

トン～はみごのないまち、学校づくり～」につながっていく取
と

り組
く

みは五中校区の財産
ざいさん

ですね。 

 

★12/9～13豊中市「教育
きょういく

美術展
びじゅつてん

」！  
 豊中市立

しりつ

中学校生徒
せいと

の平素
へいそ

の美術
びじゅつ

学習
がくしゅう

の成果
せいか

の発表
はっぴょう

や市民
しみん

の関心
かんしん

を高
たか

めることをめざした「教育美術展」が曽根
そ ね

の文化
ぶんか

芸術
げいじゅつ

センター展示室
てんじしつ

にて

開催されました。豊中の中学生が制作
せいさく

した絵画
かいが

、彫刻
ちょうこく

、工芸
こうげい

、デザイン

などの作品
さくひん

が多数
たすう

展示
てんじ

され、五中からは、1年生「レタリング、教室マー



ク」、2年生「一点
いってん

透視
とうし

図法
ずほう

」、3年生「自画像
じ が ぞ う

」など美術授業で制作した約80

点の作品が出展
しゅってん

されました。みなさんの日頃
ひごろ

の授業での頑張
がんば

りが伝
つた

わる素
す

敵
てき

な

作品ばかりでした。これからも自分
じぶん

らしい芸術
げいじゅつ

作品
さくひん

を心
こころ

を込
こ

めて作成
さくせい

し、

感性
かんせい

を高
たか

めていきましょう！ 

★五中生、がんばっています！PART６ 

◆クラブ表 彰
ひょうしょう

～大
おお

いなる健闘
けんとう

と栄誉
えいよ

をたたえて！ 

 

 

 

★ 

 

 

★事故
じ こ

やケガのない、健康
けんこう

で充実
じゅうじつ

した冬休
ふゆやす

みを！ 
 いよいよ明日

あした

から17日間
かかん

の冬休みに入
はい

ります。新型
しんがた

コロナウイルス

やインフルエンザ感染
かんせん

には十分気をつけて、健康
けんこう

第一
だいいち

で各自
かくじ

の

学習面
がくしゅうめん

、生活面
せいかつめん

の課題
かだい

解消
かいしょう

に向
む

けて、充実
じゅうじつ

した冬休みを過
す

ごしま

しょう。そして、新
あら

た
た

な気
き

持
も

ちと決
けつ

意
い

を胸
むね

に新年
しんねん

（2023年）を迎
むか

えて

くださいね！ それでは、３学期
がっき

始業式
しぎょうしき

（1月10日・火）に、元気
げんき

な表 情
ひょうじょう

で会
あ

えることを楽
たの

し

みにしています！ 

★保護者
ほ ご し ゃ

のみなさまへ 

●冬
ふゆ

休
やす

みは家
か

庭
てい

での団
だん

らんの機会
きかい

も多
おお

く、子どもたちとじっくり話
はな

せるよい機会
きかい

でもあります。コ

ロナやインフルエンザなど心配な状況ではありますが、家族
かぞく

の絆
きずな

を深
ふか

め、有意義
ゆ う い ぎ

な冬休みにし

ていただきますようお願
ねが

いします。 

●万が一、ご家族
かぞく

でコロナ感染
かんせん

の疑
うたが

い等
とう

の状 況
じょうきょう

がありましたら、五
ご

中固定
ちゅうこてい

電話
でんわ

（６８４３－４

００６、４００７）にご連絡
れんらく

ください。平日夜間
やかん

や土日祝日、年末
ねんまつ

年始
ねんし

の学校
がっこう

閉庁
へいちょう

時
じ

は警備
けいび

会社
がいしゃ

の双葉化
ふ た ば か

学
がく

商会
しょうかい

（０６－６９９７－６０１５）に電話を入れご用
よう

件
けん

をお伝
つた

えください。

警備
けいび

会社
がいしゃ

から校長
こうちょう

に連絡
れんらく

が入りますので、対応
たいおう

させていただきま

す。 

●本年
ほんねん

も学校
がっこう

教育
きょういく

活動
かつどう

に多大
ただい

なるご支
し

援
えん

、ご協 力
きょうりょく

をたまわり深
ふか

く感
かん

謝
しゃ

申
もう

しあげます。お子
こ

さまとともによいお年
とし

を迎
むか

えられるこ

とを心
こころ

よりお祈
いの

り申
もう

しあげます。3学期も何卒
なにとぞ

よろしくお願
ねが

いい

たします。 
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